

RILIS NASIONAL

Wakapolres Sumbawa Barat Hadiri Peringatan Hari Anak Nasional di Kompleks KTC

Syafruddin Adi - NTB.RILISNASIONAL.COM

Aug 25, 2023 - 20:28



Sumbawa Barat NTB - Peringatan Hari Anak Nasional (HAN) dan Keluarga Nasional ke 39 tingkat Kabupaten Sumbawa Barat tahun 2023 dengan Tema " Anak Terlindung KSB Baik, Indonesia Maju" bertempat di Lapangan graha fitrah Kemuter Telu Center (KTC) Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat,pada jum'at (25/8/23).

Kasi Humas Polres Sumbawa Barat IPDA Eddy Soebandi S.Sos mengatakan,

Wakapolres Kopol Didik Harianto S.H menghadiri peringatan Hari Anak Nasional dan peringatan Keluarga Nasional ke 39 tingkat Kabupaten Sumbawa Barat tahun 2023.

Sambutan Bupati Sumbawa Barat Dr. Ir H.W.Musyafirin MM menyampaikan ucapan terima kasih atas perwakilan Siswa dari jenjang SD, SMP dan SMA Sederajat para Guru pendamping, Alhamdulillah hari ini kita bisa melaksanakan dua kegiatan sekaligus yang pertama peringatan Hari Anak Nasional dan peringatan Keluarga Nasional ke 39 Tahun 2023 dalam keadaan sehat walafiat.

" Tujuan dari pelaksanaan kegiatan peringatan hari Anak Nasional(HAN) 2023 merupakan bentuk penghormatan, perlindungan dan pemenuhan Hak Anak sebagai generasi penerus bangsa dan Harganas ke 30 Tahun 2023 Sumbawa dengan Tema* Menuju Keluarga Bebas Stunting Untuk Menuju Indonesia Maju* dan Tema Hari Anak Nasional* Anak Terlindungi Indonesia Maju* di harapkan mampu menjadi faktor pemicu SKPD dapat mengambil bagian dalam berbagai sektor dengan tujuan membangun keluarga dan anak yang berkualitas "

terangnya

Dalam kegiatan tersebut, hadir Bupati Sumbawa Barat Dr.Ir.H. Musyafirin MM. Wakil Bupati Sumbawa Barat Fud Syaiffudin ST.Dandim 1628/Sumbawa Barat Letkol Inf Octavian Englana P. Wakapolres Sumbawa Kopol Didik Harianto, S.H.Kasdim 1628/Sumbawa Barat Mayor Inf Moh. Zakariah.Asisten 1 Pemda Sumbawa Barat Drs Mulyadi M.Si.Wakil Ketua 1 DPRD Sumbawa Barat Abidin Nasar S.P,. M.P.Kejaksaaan Kab . Sumbawa Barat yang di wakili Kasi Pidum.Wakil Ketua 2 DPRD KSB Merliza, S,Sos.Para Asisten, Kadis, Kaban, Kakan jajaran Pemda. Anggota Kodim 1628/Sumbawa Barat . Anggota Brimob Kompi C .Anggota Polres Sumbawa Barat.Ketua TP PKK, kabupaten Sumbawa barat. Ibu Persit KCK kodim 1628/Sumbawa Barat. Ibu Bayangkari polres Kabupaten Sumbawa barat . Perwakilan Ibu IAD Sumbawa Barat. Perwakila Siswa/Siswi Sekolah SD, SMP dan SMA Kecamatan Taliwang. (Adb)